

SEPTIEMBRE  
20-30-2020

# DEVOCIONAL DIARIO



PASTORA  
**Vilma Moncada**

**10** dias

AYUNO TIEMPO DE RACION





# INTRODUCCION

SEPTIEMBRE 2020

La única vía para mantenerse conectado con el Señor y ser fortalecidos en nuestro ser interior es a través de la oración y la lectura de Su Palabra. Pablo oraba de esta manera: *Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo, de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra, para que os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu (Efesios 3:14-16).* Esa fortaleza interior para soportar las pruebas, la encontramos cuando estamos en la presencia del Señor. Podemos acercarnos a Dios con confianza, entrar en su secreto a través de la oración; es un tiempo de intimidad con Él.

Como discípulos del Señor debemos mantenernos en comunión con Él si queremos tener una vida triunfante. El ayuno y la oración son poderosos recursos que Dios nos ha dejado. Entremos a esta aventura con Dios. Diez días de ayuno, oración y meditación de la Palabra de Dios, juntos. Qué maravillosa oportunidad la que tenemos. Disfrutemos en familia diariamente, de un Tiempo Devocional basado en la bendita Palabra de Dios.

Este es un material compuesto de diez devocionales con algunas dinámicas para aplicar en su momento personal con Dios. La ayudará a mantenerse fortalecido, a ganar batallas, a ser un intercesor. Cubrimos temas a nivel personal, familiar, ministerial, intercederemos por las ciudades y los países.

Que Dios guie su vida y que este sea el inicio de una vida de búsqueda de la presencia del Señor en familia.

Que Dios le Bendiga



1

NIVEL  
PERSONAL

## ME ACERCO A DIOS CON CONFIANZA

Antiguamente el pueblo de Dios debía esperar fuera del templo para expiar sus pecados y era un sacerdote asignado el que entraba una vez al año para ofrecer sacrificios por sus pecados y los pecados del pueblo. Solamente aquel hombre consagrado, arriesgando su vida, podía traspasar el velo que separaba al pueblo del lugar santísimo. Pero cuando Jesucristo expiró al morir en la cruz del calvario, ese velo de separación, físicamente se dividió en dos, dejando al descubierto el interior del lugar santísimo. Simbolizando, de esa manera, que ya no había barreras de separación entre Dios y el hombre. Jesucristo vino a reconciliarnos con el Padre y gracias a ese sacrificio nosotros tenemos acceso directo al trono de la gracia, sin riesgo alguno porque Jesús pagó nuestra deuda; constituyéndose como único intercesor entre Dios y los hombres. Y ahora está a la diestra del Padre intercediendo por cada uno de nosotros. ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aún, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros (**Romanos 8:34**).

Con este conocimiento podemos venir al Señor con confianza, en primer lugar, porque sabemos que Él nos entiende, se compadece de nuestras debilidades, porque fue tentado en todo, pero sin pecado. No hay nada que pueda detenernos para venir ante Su presencia. En segundo lugar, porque sabemos que Él es el único intermediario o mediador entre Dios Padre y nosotros. Al tener a Jesucristo como Salvador y Señor de nuestra vida, podemos acercarnos confiadamente a Dios en oración. Y sabemos que Él nos oye y responde nuestras peticiones. Podemos confiar en Dios, porque le conocemos. Ese es el deseo de Dios que sus hijos le conozcan personalmente. Quiere que sepan que Él es Todopoderoso, que no hay nada imposible para Él, que es un Dios amoroso y perdonador.

### TEXTO:

*Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios, retengamos nuestra profesión. Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero sin pecado. Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro. (hebreos 4:14-16).*

## Acción

¿Y cómo voy a conocer a Dios personalmente? Lo haré a través de la plática diaria a solas con Él y la lectura de Su Palabra. A solas con Dios somos nosotros mismos, no podemos ocultarle nada. Es un buen momento para abrir nuestro corazón, sincerarnos con Dios y rendirnos ante su presencia. Acércate a Él confiadamente.

2

NIVEL  
PERSONAL

## EN EL SECRETO DE DIOS



TEXTO:

*Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público (Mateo 6:6).*

Milagros ocurren cuando *“cerramos la puerta”* y entramos al secreto de Dios. En la Biblia hay historias de personas que experimentaron grandes milagros cuando decidieron obedecer este consejo de entrar en su habitación, cerrar la puerta y presentar a Dios su situación. Entrar en tu aposento, implica dejar atrás el bullicio, el afán de la vida, los quehaceres diarios, alejarse de la gente; es dar un tiempo sin prisa, con un corazón dispuesto para tener una plática muy privada con el Hacedor de la Vida. En *2 Reyes 4:1-7* nos habla de una mujer que estaba pasando una crisis económica tan difícil que corría el peligro de perder a sus hijos. Fue al profeta Eliseo y este le dijo lo que debía hacer. Le dijo: ...enciérrate tú y tus hijos; y echa en todas las vasijas, y cuando una esté llena, ponla aparte. Y se fue la mujer, y cerró la puerta encerrándose ella y sus hijos; y ellos le traían las vasijas, y ella echaba del aceite. La bendición de Dios fue tan grande que sobreabundó y pudo salvar su vida y la de sus hijos.

Esta mujer recibió un milagro de provisión cuando, en privado, llevó a cabo lo que el profeta le había dicho, entró al secreto de Dios. Jesucristo dijo: cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. Obedecer al Señor trae como resultado milagros de provisión, de sanidad, de vida, pero el más grande regalo que tenemos es que nuestras vasijas sean llenas de su presencia.

Acción

Dios quiere llenar tu lámpara del aceite del Espíritu Santo y esto solo es posible si entras en tu aposento, cierras la puerta y entras en el secreto de tu Dios. Comienza desde ya, aparta tiempo y un lugar especial para buscar la presencia del Señor de manera especial, hasta que veas cumplido tu milagro.

3

NIVEL  
FAMILIAR

TEXTO:

*Entonces por las partes bajas del lugar, detrás del muro, y en los sitios abiertos, puse al pueblo por familias, con sus espadas, con sus lanzas y con sus arcos (Nehemías 4:13).*

Acción

## UNA UBICACIÓN ESTRATEGICA

Vivir bajo amenaza produce stress, inestabilidad, inseguridad, y como resultado impide lograr metas, alcanzar los sueños. Cuántos proyectos familiares han sido estorbados por la falta de ánimo, o por no estar conscientes que hay adversidades que se presentan en la vida y no sabemos cómo superarlas. Debemos saber cómo hacer frente a los obstáculos, para alcanzar nuestros anhelos, nuestros proyectos en familia. En el contexto de nuestro versículo a meditar vemos que los que construían encontraron estorbos para avanzar en la elaboración del muro que protegería la ciudad y las amenazas en su contra eran tan fuertes que los debilitaba. Pero una acción estratégica de parte de Nehemías desbarató las intenciones de los enemigos, y fue ubicar a las familias en lugares clave y cada uno con su armadura. Esto me hace reflexionar acerca de lo que podemos hacer en el reino de Dios como familias. Dios nos ha escogido para hacer su obra, para edificar el cuerpo de Cristo; sin embargo, las intenciones y trabajo del enemigo es arduo para destruir la obra de Dios. Pero como familias escogidas por Dios debemos posicionarnos, en el lugar específico, con la actitud correcta, con las armas apropiadas y proteger las diferentes áreas por donde el enemigo puede atacar. Hay áreas débiles que debemos identificar y fortalecer en oración. ¿Cuáles son las partes bajas, detrás del muro o sitios abiertos, en el mundo espiritual? Esas áreas vulnerables, por donde el enemigo puede minar y destruir la bella obra que Dios está haciendo. Cada líder de familia, cada padre o madre debe tomar su posición y orar identificando esas áreas débiles, quizás sean áreas de pecado, las que han permitido que haya sitios abiertos por los cuales el enemigo con libertad entra y domina tu vida o tu familia. Cierra esas áreas, arrepintiéndote delante de Dios, pide perdón por tus pecados y lleva a tu familia a reconocer sus faltas y a ponerse a cuentas con Dios. Fortalécete en oración. Usa armas espirituales para vencer las batallas espirituales. La Palabra de Dios es tu espada, Dios ha puesto recursos en nuestras manos y es tiempo de usarlos. Estas tres armas: espadas, lanzas y arco, son de carácter ofensivo, implica que debemos accionar en contra de lo que el enemigo pueda hacer a nuestra familia. La pasividad no ayuda en nada, el callarnos ante las amenazas de destrucción a nuestras familias solo aumenta el riesgo; es hora de la acción, pero lo haremos orando.

Ubiquémonos en el lugar estratégico, posicionemos en la oración y cubramos cada área vulnerable en nuestra vida y la de nuestra familia. Recuerde que cuando el enemigo ve lo que Dios está haciendo en su familia, se indigna. Pero el Gran Estratega, el Espíritu Santo está con nosotros y es el que nos reviste de Su poder. Identifique áreas por las que enemigo con libertad entra y toma dominio tanto a nivel personal como de su familia.



## TEXTO:

*Después miré, y me levanté y dije a los nobles y a los oficiales, y al resto del pueblo: No temáis delante de ellos; acordaos del Señor, grande y temible, y pelead por vuestros hermanos, por vuestros hijos y por vuestras hijas, por vuestras mujeres y por vuestras casas (Nehemías 4:14).*

## Acción

NO TEMAS, PELEA POR TU  
FAMILIA

La orden fue dada a los nobles, a los oficiales y al resto del pueblo. La orden de orar y pelear por nuestras familias es para todos, somos responsables los unos de los otros. Una estrategia del enemigo para destruirnos es debilitar nuestra fe. Usa palabras de desánimo y mina nuestra confianza en el Señor. Socava la esperanza y la confianza que se ha puesto en Dios haciéndonos ver lo frágiles que somos y lo inútiles que podemos ser. Quitá nuestra fe en Dios y sus promesas y hace que la persona ya no tenga memoria de su Dios y de lo que Él ha hecho en otro tiempo. Con razón Nehemías le dice al pueblo: No temáis delante de ellos; acordaos del Señor, grande y temible... el primer consejo aquí es “no temer”, desde los inicios de la raza humana el enemigo usa, como herramienta poderosa para vencernos, el temor. Sabe que el miedo paraliza al individuo para que no tome acciones correctas, entorpece la mente, no hay claridad de ideas, hay precipitación en toma de decisiones; por lo tanto, se experimentan grandes derrotas. No temas, son palabras que encontramos en la Biblia de parte de Dios y sus líderes para dar ánimo a su pueblo; pero el valor del pueblo de Dios, debe estar fundamentado en algo poderoso. ¿Por qué no debían temer los siervos de Dios? Porque su Dios era grande y temible. Y eso no lo debían olvidar nunca.

Aquí encontramos el segundo consejo: Acuérdense del Señor. Acordarse de quién es nuestro Dios es importante pues alienta nuestra fe en el momento de la prueba. Recordemos que si Dios lo hizo ayer lo hará hoy. Él es inmutable, no cambia, es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Ataques vienen a nuestras casas, pero cuando recordamos el poder de Dios, lo grandioso que es Él tomamos fuerza para emprender la lucha en defensa de lo que Dios nos ha confiado: nuestra familia.

Ya hemos identificado áreas débiles, nos hemos puesto a cuentas con Dios, ahora peleemos por nuestros hermanos, por nuestros hijos y por nuestras hijas, por nuestras mujeres y por nuestras casas. Se requiere de cada jefe de familia, padre, madre o tutor, que se levanten y se pongan en la brecha por su casa. La orden es: pelead por vuestras familias.

5

NIVEL  
MINISTERIAL

TEXTO:

*Ahora, pues, temed a Jehová, y servidle con integridad y en verdad; y quitad de entre vosotros los dioses a los cuales sirvieron vuestros padres al otro lado del río, y en Egipto; y servid a Jehová (Josué 24:14).*

Acción

## SERVID AL SEÑOR CON INTEGRIDAD

Cada uno de nosotros fuimos llamados como hijos de Dios a vivir para Dios, honrando su nombre y sirviendo en su reino. Es un gran privilegio que el Señor nos permita servirle. Por eso a cada uno nos ha dado dones diversos que los ponemos en acción para que sean de bendición a todos. Pero nuestro servicio a Dios debe ser con integridad. ¿Qué significa esta palabra, integridad? Algo entero, que tiene todas sus partes intactas, completamente puro, que no está dividido. Acordémonos que, si bien es cierto que nuestras obras son importantes, más importante es la intención con que hacemos las cosas, porque Dios ve el corazón. Entonces ¿qué debemos hacer? Josué, en un momento decisivo en la historia de Israel, le dijo al pueblo: ... Teman a Jehová, y sírvanle con integridad y en verdad; y quiten de entre ustedes los dioses a los cuales sirvieron sus padres al otro lado del río, y en Egipto; y sirvan a Jehová. Aquel gran líder de Israel debía llevar al pueblo a decidir vivir solamente para Dios. Por lo tanto, debían quitar “dioses” a los que sus padres habían servido. Si usted puede observar nos habla de idolatría, que es todo aquello que le quita el lugar a Dios, y son ataduras generacionales, esos malos hábitos y pecados que dominan a una familia y que no dejan que haya un servicio en la obra del Señor como Dios lo requiere. Muchos son llamados a servir, sienten carga por las almas, desean hacer la obra del Dios, dicen sí quiero, pero a la hora que se requiere la acción no están o tienen una excusa, siempre hay algo que estorba esa decisión.

Hoy es un buen tiempo para meditar y analizar lo que sucede en su vida. Cuáles son los “dioses” que debe eliminar. Esos mismos que mantuvieron atada a la generación pasada, antes de conocer a Dios, cuando vivían en Egipto y que frenó una acción emprendedora. Toma tu tiempo hoy en oración y permite que el Espíritu Santo te ayude a identificar “tus dioses” para que puedas eliminarlos de tu vida y en tu familia. Dios anhela tu servicio en integridad y verdad.

6

NIVEL  
MINISTERIAL

## DEBES DECIDIR A QUIEN SERVIR



TEXTO:

*Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová (Josué 24:15).*

Acción

Todos los días decidimos, desde que nos levantamos hasta acostarnos. Por las mañanas, a mi nieta de año y medio le muestro dos mudadas de ropa y le pido que ¡decida cuál quiere ponerse! ¡Se imaginan ustedes que ella ya toma decisiones! Sin embargo, algunas decisiones en la vida son más trascendentales y traen consecuencias. Cuando decidimos, tomamos la resolución de hacer cambios, de poner fin a una situación en particular para dar inicio a algo nuevo y de mayor beneficio a nuestra vida. En el pasaje de hoy el gran líder del pueblo de Dios los confrontó a tomar una decisión trascendental. ¡Es hoy o nunca! Debían haber identificado a los dioses que sus padres habían servido y ahora debían tomar una decisión: ¿Les servirían a Dios, al Dios que los había sacado con mano fuerte de Egipto, que los había sostenido milagrosamente en el desierto por cuarenta años y no les había hecho falta nada, o servirían a los dioses de sus padres, a los que les habían causado tanta calamidad en sus vidas y en sus hogares?.

La responsabilidad de decidir estaba en sus manos, cada uno tenía una demanda para hacer un cambio en su vida. El mismo líder Josué tuvo que tomar su decisión: en otras palabras, les dijo: ustedes escojan a quien quieren servir porque yo decidí que mi familia y yo serviremos a Jehová. Hoy le toca a usted como padre, madre o líder de su casa tomar una decisión trascendental; porque repercute aun después de esta vida terrenal. Usted y los de su casa ¿servirán al Señor?

Decida que los dioses, a los que sus padres sirvieron, no serán más el centro de adoración de su casa, hoy serán desarraigados de su familia. Anime a sus hijos a vivir para Cristo. Ore bajo la dirección del Espíritu Santo. Mientras lo hace, mencione “esos dioses”, quizás sea el mal carácter, la indiferencia, la impureza, el materialismo, etcétera. Entréguele cada área de su vida al Señor y decidan servirle.

7

NIVEL  
CIUDAD

TEXTO:

*En el bien de los justos la ciudad se alegra. Por la bendición de los rectos la ciudad será engrandecida (Proverbios 11: 10a, 11a). “... y Jehová bendijo la casa del egipcio a causa de José... (Génesis 39:5).*

Acción

## ENGRANDECE EL LUGAR DONDE VIVES

En el libro de Génesis encontramos que el testimonio de José, en la casa de Potifar, puso de manifiesto al Dios que estaba con él. Pues, aunque llegó en calidad de esclavo, su corazón libre no hizo otra cosa más que exaltar a Dios con su proceder. Y todo lo que tocaba José era prosperado. *Y Jehová bendijo la casa del egipcio a causa de José, y la bendición de Jehová estaba sobre todo lo que tenía, así en casa como en el campo (39:5).* ¡Ese es el poder que tiene un escogido de Dios! Puede transformar la atmosfera de un lugar y tornarla en bendición.

La presencia de uno, que teme y honra a Dios, puede ser causa de bendición a los que le rodean. José desarrolló sus capacidades en el lugar donde estaba. Él pudo negarse, pudo pensar, estoy esclavizado y no voy a poner mis conocimientos al servicio de este hombre que no adora al Dios verdadero; pero no fue así; al contrario, buscó la excelencia en todo lo que hizo. Y como resultado, fue exaltado y la protección de Dios estuvo sobre aquella familia y aquel lugar. Dios puede y quiere bendecir el lugar donde vives, la comunidad que te rodea, la ciudad donde radicas. Él quiere que seas instrumento útil en sus manos para engrandecer tu ciudad. Nuestro versículo a meditar dice así: *En el bien de los justos la ciudad se alegra. Por la bendición de los rectos la ciudad será engrandecida.* En otra versión se lee: *La presencia de los buenos trae bienestar a la ciudad.* Nosotros, como hijos de Dios, tenemos la capacidad de impactar nuestra ciudad declarando el bien y la misericordia del Señor. Bendecimos la ciudad testificando con nuestro ejemplo y siendo buenos ciudadanos, velando por el bien de la comunidad y orando. Seamos intercesores, pongámonos en la brecha a favor de la ciudad.

Oremos por los gobernantes, por los que están en la política, por los medios de comunicación, servicios de seguridad (servicio policial), por los servicios de salud (doctores, hospitales); Sistema de Educación. Oremos para que corazón de cada habitante se incline hacia Dios. Oremos por las almas que se pierden. Pidámosle a Dios que tenga misericordia de los habitantes de esta ciudad.

ORA POR LA PAZ DE LA  
CIUDAD

## TEXTO:

*Y procurad la paz de la ciudad a la cual os hice transportar, y rogad por ella a Jehová; porque en su paz tendréis vosotros paz (Jeremías 29:7).*

## Acción

El pasaje para meditar hoy forma parte de una carta escrita por Jeremías a sus compatriotas, que estaban en el exilio. Por su pecado y su rebelión contra Dios, fueron desalojados de sus propias tierras en Jerusalén y llevados cautivos a Babilonia. Ellos pensaban que pronto volverían a su nación, pero no fue así. Dios tenía un tiempo específico, tiempo que serviría para que Su propósito se cumpliera en ellos. Estaban turbados, inseguros, no sabían qué hacer. Hasta que llegó una carta con instrucciones divinas indicándoles qué hacer en esta nueva etapa de vida. En primer lugar, *les comunica que se preparen para vivir, crecer y multiplicarse en esa ciudad*; pues el cautiverio sería largo; al mismo tiempo los consuela diciéndoles que Él los bendecirá y que tiene planes de bien. En segundo lugar, les dice que *procuren la paz de la ciudad a la cual los hizo transportar, y rueguen por ella a Jehová; porque en su paz tendrán ellos paz*. Procurar, significa trabajar hábilmente, esforzarse para que haya bienestar.

En momentos difíciles de aflicción, de inquietud, ansiedad e incertidumbre hacia el futuro, Dios les dice que deben esforzarse por el bienestar de la ciudad, de proveer más bien ánimo a los demás, aunque fueran sus enemigos. Porque en el bienestar de la ciudad, ellos también serían bendecidos. Pablo nos dice así en *Romanos 14:19: Así que, sigamos lo que contribuye a la paz y a la mutua edificación*. Vemos que no solo es desear la paz o declararla, sino que, hay que dar pasos para construirla.

Los tiempos que estamos viviendo en la actualidad son también inciertos, muchos no saben qué les deparará el futuro. Quizás las noticias locales son abrumadoras y vemos que, en la ciudad, la crisis financiera o de cualquier índole, es cada vez peor y no sabemos qué hacer. Pero hay una carta escrita con instrucciones para nosotros también, en este tiempo que nos ha tocado vivir. Dios quiere que dejemos brillar Su luz en todo lugar. Y una de las instrucciones del Señor es que oremos por el bienestar de la ciudad, pues en su paz tendremos nosotros paz. Nosotros tenemos una responsabilidad de la *orar y procurar* el bienestar del lugar donde vivimos.

Identifique aquellos aspectos que están trayendo confusión y zozobra a los habitantes de la ciudad donde usted vive y preséntelos a Dios en oración. Haga una lista de cosas que usted puede hacer en su esfuerzo de procurar la paz en la ciudad, comenzado en el lugar donde usted vive.



## TEXTO:

*Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, que moras entre los querubines, sólo tú eres Dios de todos los reinos de la tierra; tú hiciste los cielos y la tierra. Inclina, oh Jehová, tu oído, y oye; abre, oh Jehová, tus ojos, y mira; y oye todas las palabras de Senaquerib, que ha enviado a blasfemar al Dios viviente (Isaías 37:16,17).*

## Acción

## QUE SEA JEHOVA TU TEMOR

Cuando el enemigo amenaza nuestra seguridad, no podemos cruzarnos de brazos. En el tiempo del rey Ezequías el pueblo enemigo querían someterlos, y se valieron de toda artimaña para lograrlo. Una de las armas que usaron fue la intimidación. Se comunicaron con el pueblo en su idioma, haciéndoles saber que serían derrotados si no aceptaban el convenio presentado. Hoy se intimida a los pueblos llegando a sus casas, a través de las redes sociales, la televisión con sus noticieros alarmantes causando pánico a la ciudadanía con el fin de poner a los pueblos contra los gobiernos. Y esto es provocado por la injusticia y el mal manejo administrativo que se da en muchos funcionarios públicos. Pero cuando un gobernante teme a Dios le da a Él la supremacía, sabe que Él es el Señor y que tiene el poder y el control de todas las cosas. Entiende que él, como presidente de una nación o funcionario público, es solo instrumento en las manos de Dios para ejecutar su voluntad. Eso fue lo que comprendió el rey Ezequías. Cuando el enemigo envió cartas con amenazas serias dándole un ultimátum para que se rindiera y subyugar así a la nación. ¿Qué debería hacer un presidente sabio y temeroso de Dios, cuando recibe amenazas contra su país, sean estas de guerra, catástrofes naturales o cualquier cosa que quiera atentar contra la seguridad de la nación? ¡Deberá hacer lo que hizo Ezequías! Primero, reconocer que la ayuda viene de Dios. ¡Ezequías llegó a la casa del Señor y presentó ante Él su queja! ¡Bendito el varón que teme al Señor y cuya confianza es Jehová! Depositó su confianza en el Señor, solo Él podía ayudarle. *Y tomó Ezequías las cartas de mano de los embajadores, y las leyó; y subió a la casa de Jehová, y las extendió delante de Jehová.* Segundo, busca refuerzos espirituales de hombres que temen a Dios. Un presidente sabio acude y atiende a la voz profética. Entiende que Dios habla por medio de sus siervos y pide refuerzos espirituales, porque las batallas espirituales se ganan en el mundo espiritual, no se ganan con insultos, ni guerras mediáticas. Necesita guerreros espirituales, que le ayuden en oración y con consejos divinos. Ezequías encontró en el profeta Isaías un gran apoyo y Dios contestó su oración. Todo ese ejército fue destruido y la nación librada de ser invadida por el enemigo. Necesitamos líderes en los congresos de nuestros países que doblen sus rodillas ante el Dios de poder y cuyo corazón esté inclinado a hacer su voluntad. El apóstol Pablo aconseja *que oremos por los reyes y por todos los que están en eminencia, para que vivamos quieta y reposadamente en toda piedad y honestidad (1 Timoteo 2:2).*

Nuestros dirigentes necesitan oración. Haga una lista de las necesidades de su país y presente ante el Señor estas necesidades. Oremos para que en los puestos de gobierno haya personas temerosas de Dios. Jesús habló de la necesidad de orar siempre y no desmayar. No vamos a orar por nuestro país solamente cuando hay caos...mantengámonos intercediendo por los gobernantes en todo tiempo. Pidamos por sabiduría para gobernar.

10

NIVEL PAIS



TEXTO:

Quando los justos dominan, el pueblo se alegra; Mas cuando domina el impío, el pueblo gime (Proverbios 29:2)

Acción

## CUANDO GOBIERNAN LOS JUSTOS

Como ciudadanos, nos alegramos por los triunfos de nuestras naciones, por su desarrollo en la industria, los productos agrícolas, la industria del petróleo; por los triunfos en los deportes, cada área que resalte a nuestro país es un orgullo para cada uno en cualquier lugar donde viva. Pero todo florece y como decimos “va viento en popa” cual barco en altar mar, con buena suerte y gran prosperidad, cuando dicha nación tiene un buen gobernante que ama su tierra y no está allí por intereses personales. El proverbio dice: *el rey con el juicio afirma la tierra; Mas el que exige presentes la destruye (29:4)*. El bien de la nación podría lograrse con un presidente justo; de lo contrario, es socavada la riqueza de los pueblos y no solo la riqueza material sino el valor del individuo en sí, su moral, sus principios y valores, porque hay permisión al pecado en todas las áreas. Porque cuando no hay temor de Dios hay desenfreno moral. Con razón dice el proverbista que cuando los impíos gobiernan hay destrucción y viene el gemir del pueblo. ¿Cómo asegurarnos de tener un presidente que gobierne bien a la nación? Tenemos que consultar a quien conoce el corazón del hombre. Tenemos que ir a Dios, el Creador quien lo formó. Allí entra nuestra función como ciudadanos responsables de un país. Antes debemos tener presente, que, como hijos de Dios, somos ciudadanos del reino de los cielos y embajadores de ese Reino, por tanto, representamos al Señor, quien es el máximo Gobernador de nuestras vidas. En la mayoría de nuestras naciones hay un sistema de gobierno democrático y se nos permite a los ciudadanos ejercer el voto para elegir a nuestras autoridades. ¿Qué nos toca hacer? ¡Saber elegir correctamente! No por colores ni por intereses personales, ni por tradiciones familiares; a la hora de ejercer el voto, acordémonos que somos, *“embajadores del reino de Dios”* y que nuestros intereses son los del Reino; por lo tanto, debemos votar por los principios y valores del Reino. Beneficia a la comunidad o nación cuando los justos tienen autoridad. Esto muestra que cuando los justos gobiernan, debe ser para el beneficio de toda la comunidad, no solo de sus propios intereses.

Oremos para que sean los justos quienes gobiernen y estos son aquellos a los cuales, Jehová es su temor. Oremos a Aquel que muda los tiempos y las edades; que quita y pone reyes; que da la sabiduría a los sabios, y la ciencia a los entendidos (Daniel 2:21). Al gran Rey y Soberano Dios.